

Le bénévolat associatif, communal ou individuel par Jacques SIMON

A Auzouville sur Ry pour terminer notre salle polyvalente il manquait 200.000 francs à la commune. Nous avons fait appel au bénévolat : 19 participants, qui chaque samedi matin venaient prêter leur concours aux travaux de terrassement, peinture etc... Nous avons économisé les 200.000 francs et terminé les travaux à 29 participants.



Toujours en bénévolat nous avons réalisé l'abri-bus sur la place de l'église.



Le terrain de pétanque, près de la mairie.

Le four à pain, qui n'avait pas d'existence avant l'année 1977. Nous y avons travaillé 5 années seulement les samedis matins et avec joie et grand plaisir.



Et pour terminer nous avons restauré pendant 3ans le samedi matin le puits communal derrière l'église.



Avis aux amateurs !!! participer à son village d'une manière ou d'une autre est un enrichissement personnel, qui procure une certaine satisfaction du devoir accompli.

Texte écrit par Jacques SIMON en 2017

.../...

Le bénévolat à Auzouville c'est une vieille histoire comme en témoigne cet extrait du conseil municipal datant du 3 octobre 1934 :

M le Maire tient à adresser ses félicitations, publiquement, à M Godon, adjoint, qui a entrepris depuis un an et mené à bonne fin le curage de la grande mare principale. Il félicite également les usagers qui ont apporté leur concours et fait remarquer que ce travail n'a pas coûté un centime à la commune